
O PT da Bahia é a legen-
da preferida pela maioria dos
baianos, segundo uma pes-
quisa interna encomendada
pela sigla e divulgada ontem.
No levantamento, 50,1% dos
entrevistados disseram ter
preferência pela sigla no es-
tado, de acordo com pesqui-
sa contratada pelo partido. O
segundo colocado é o PL, que
tem 6,3% de aprovação, e o
terceiro, o União Brasil, com
apenas 4,1%. Realizado em
setembro deste ano com
2.440 entrevistados, o levan-

O deputado estadual
Pablo Roberto (PSDB) lançou
oficialmente ontem a sua pré-
candidatura à Prefeitura de
Feira de Santana nas elei-
ções municipais de 2024. O
comunicado foi feito durante
um almoço com jornalistas.
O tucano quer polarizar a dis-
puta com o PT no município.
O parlamentar enfatizou a ne-
cessidade de “renovação” na
administração.

“Nós estamos a um ano
e dois dias das eleições mu-
nicipais, e tenho dito que dis-
putar a Prefeitura de Feira de
Santana, dada sua importân-
cia, requer mais do que ape-
nas escolher um partido, um

PSDB lança pré-candidatura a prefeito de Feira de Santana

TJ-BA anula votação para escolha de novo desembargador 

A escolha do substituto
da ex-desembargadora do
Tribunal de Justiça da Bahia
(TJ-BA), Maria da Graça
Osório Pimentel Leal, foi
adiada devido à suspensão
da votação programada para
ontem (4) durante a sessão
do Pleno, determinada pelo
presidente da Corte,
desembargador Nilson
Soares Castelo Branco. 

A promoção seria
baseada no critério de
merecimento, com
desembargadores atribuin-
do notas aos juízes inscritos
e habilitados no processo. O
problema surgiu quando
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Pablo Roberto enfatizou a necessidade de “renovação” na administração da cidade

Federação não
aceitará vereadores

com mandato

O TRIBUNAL de Justiça da Bahia suspendeu a
escolha do substituto para a ex-desembargadora
Maria da Graça Osório Pimentel Leal

O DEPUTADO Pablo Roberto (PSDB) lançou oficial-
mente ontem a sua pré-candidatura à Prefeitura de
Feira de Santana nas eleições municipais de 2024
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A
sando as eleições municipais
do próximo ano. A confirma-
ção foi dada pelo presidente
da Câmara Municipal, Carlos
Muniz (PSDB). Além disso, o
único vereador do Cidadania
e m
Salvador, Joceval Rodrigues,
provavelmente deixará o gru-
po, pois está na oposição ao
prefeito Bruno Reis (União
Brasil), que receberá o apoio
da federação para buscar a
reeleição no Executivo. 

Carlos Muniz, que assu-
mirá a presidência municipal
da coalizão, explicou que “nin-

federação compos-
ta por PSDB e Cida-
dania anunciou que
não aceitará a
filiação de vereado-
res com mandato vi-
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O PRESIDENTE da
Câmara Municipal,
Carlos Muniz, disse
que a federação
composta por PSDB e
Cidadania anunciou
que não aceitará a
filiação de vereado-
res com mandato

Pesquisa do PT mostra partido
como preferido da população

guém de mandato vai entrar
no PSDB e no Cidadania”.
“Porque já temos quatro ve-
readores tucanos. No caso
de Joceval, embora eu ainda
não tenha conversado com
ele, acredito que a tendência
é que ele não deve continuar
no grupo”, disse. 

De acordo com
Muniz, Joceval já havia garan-
tido apoio ao candidato a pre-
feito indicado pelo governador
Jerônimo Rodrigues (PT). O
nome, porém, ainda não está
definido. “Nós, como já foi
anunciado, estaremos com
Bruno Reis”, emendou o pre-
sidente da Câmara Municipal
de Salvador. 

Muniz acrescentou: “Não
temos necessidade de filiar
mais pessoas com mandato.
Estamos negociando a entra-
da de outros candidatos for-
tes para 2024, que não são
vereadores no momento, e

vamos crescer a bancada no
âmbito da federação. Quere-
mos tornar a federação atra-
tiva e muito competitiva”. 

Essa decisão descarta a
filiação do vereador Sidninho,
que pertence ao Podemos e
tinha interesse em ingressar
no PSDB ou no Cidadania.
Atualmente, além de Carlos
Muniz e Joceval Rodrigues, o
grupo conta com os vereado-
res Daniel Alves, Cris Correia
e Téo Senna, todos do PSDB. 

Recentemente, durante a
convenção municipal do seu
partido, Daniel Alves se
posicionou contra a chegada
de colegas com mandato. “De
início não sou a favor. A minha
ideia é ficar os quatro, eu,
Cris, Téo e Muniz. Não temos
ainda nenhuma questão, tem
algumas pessoas com inte-
resse, como o próprio
vereador Sidninho, conforme
os próprios movimentos dele,

mas, de antemão, não temos
uma conversa de um novo
vereador de mandato entran-
do no partido”, enfatizou.  

Dentre os candidatos
sem mandato que podem
concorrer às cadeiras da Câ-
mara Municipal de Salvador
pela coalizão estão o ex-de-
putado estadual Paulo Câma-
ra (PSDB); o jovem Eduardo
Magalhães (PSDB), sobrinho
do ex-deputado federal Jutahy
Júnior (PSDB);

Tia Jove (PSDB), líder na igre-
ja Assembleia de Deus
e primeira-suplente tucana; e
Isabela Souza, presidente
municipal do Cidadania e su-
plente de Joceval Rodrigues.
Isabela é alinhada com Bru-
no Reis. 

O jornal Tribuna da
Bahia tentou entrar em conta-
to com Joceval Rodrigues
para repercutir o assunto.
Porém, o vereador não aten-
deu a reportagem. 

Oposição - Do lado do
grupo liderado por Jerônimo,
estão nomes como o depu-
tado estadual Robinson
Almeida (PT), a deputada es-
tadual Olívia Santana
(PCdoB) e o vice-governador
Geraldo Júnior (MDB). O
emedebista desponta como
favorito. No entanto, deve ter
trabalho para isso. Olívia, por
exemplo, não gostou nada de
ser cotada como vice na cha-
pa encabeçada por ele.

desembargadores que
ainda não tinham registrado
suas notas tiveram acesso
às notas parciais de cole-
gas de Corte que já haviam
votado, o que foi considera-
do uma possível influência
na escolha. 

O presidente Nilson
Castelo Branco concedeu
dois prazos de 15 minutos
para a votação antes de
declarar o processo nulo, e,
em seguida, a sessão foi
suspensa. Até o momento,
não foi definida uma nova
data para a votação. 

“Anulo de pleno direito
para preservar a dignidade
e a honra de cada voto que
foi dado. É lamentável,
porque ontem eu chamei o
pessoal da Setim, da área

de tecnologia, fiz uma
reunião com Franklin e pedi
a ele que desse absoluto
sigilo das votações parciais
e não ocorreu. Eu tenho
respeito por esse tribunal e
isso não pode mais ocor-
rer”, disse Nilson Castelo
Branco. 

Maria da Graça Osório
Pimentel Leal enfrenta
investigações na Operação
Faroeste e foi aposentada
compulsoriamente aos 75
anos em maio deste ano,
enquanto integrava a 5ª
Câmara Cível. Para investi-
gar o problema no sistema
de votação, três
desembargadores foram
designados: Abelardo da
Matta Neto, Ivete Caldas
e Eserval Rocha. 

A ex-
desembargadora Maria da
Graça Osório Pimentel Leal
é investigada por possíveis
crimes de corrupção ativa e
passiva, e lavagem dinheiro,
assim como a sua sobrinha,
Karla Janayna Leal Vieira, o
casal Adailton
e Geciane Maturino, e
produtor rural Dirceu Di
Domênico. 

Devido a esse incidente,
a promoção prevista para
ontem, que envolvia a
escolha de um juiz para a
vaga deixada pela ex-
desembargadora Telma
Britto, aposentada por idade
em junho deste ano, tam-
bém foi adiada. O novo
nome ocupará uma cadeira
na 3ª Câmara Cível.

vice-prefeito e candidatos a
vereadores. Isso envolve um
amplo diálogo com a socie-
dade, visitando todos os can-
tos da cidade e ouvindo a po-
pulação para entender a Fei-
ra de Santana de hoje e cons-
truir a Feira de Santana que
queremos para os próximos
anos”, afirmou Pablo.

Ele explicou a sua deci-
são de lançar a pré-candida-
tura antecipadamente, apesar
de outros líderes e partidos
adotarem uma postura de
aguardar o próximo ano. “Eu
tenho muita clareza de qual
grupo político eu faço parte na
cidade. Embora esse grupo
tenha decidido não discutir
eleições neste ano, eu dis-
cordo desse posicionamento
e decidi começar a conversar
com a cidade desde o início

de 2023”, disse o parlamen-
tar baiano.

Pablo declarou ainda que
“qualquer movimentação que
um político precise fazer deve
estar alinhada com a popula-
ção”: “É o que estou fazendo
agora, conversando com as
pessoas, mantendo minhas
raízes políticas, mas também
acreditando que é possível
fazer mais e de forma diferen-
te”.

“Se não combinar com o
povo, você já começa com o
projeto de forma equivocada.
Então, o que eu estou fazen-
do nesse momento é conver-
sando com as pessoas, de
forma alguma negando as
minhas origens, negando a
participação política que eu
sempre tive na cidade, mas
dizer que é possível fazer

mais, que é possível fazer di-
ferente. Basta acreditar e par-
ticipar do projeto de constru-
ção que eu quero fazer”, con-
tinuou Pablo.

Na próxima segunda-fei-
ra, dia 9, Pablo irá lançar a
sua pré-candidatura em um
evento voltado para lideran-
ças e a comunidade feirense
no Centro de Convenções da
Faculdade Anísio Teixeira, em
Feira. A partir de novembro,
Pablo prometeu iniciar uma
caravana para ouvir toda a
população da cidade. Pablo
foi eleito deputado estadual
na Assembleia Legislativa da
Bahia com 55.585 votos, re-
petindo sua marca de ser o
mais votado na história de
Feira de Santana, um feito que
já havia alcançado quando
iniciou sua carreira política.

tamento tem intervalo de con-
fiança de 95,5% e margem de
erro de 2,6%.

A pesquisa, encaminha-
da a jornalistas pela asses-
soria de imprensa do partido,
mostra ainda que a
agremiação também é forte
em Salvador, onde 12, 6% das
pessoas ouvidas afirmaram
que votariam em um candida-
to do PT, sendo que esse nú-
mero sobe para 21,7% com
os apoios do presidente Lula
e do governador Jerônimo
Rodrigues. Percentual quase
o dobro maior do que aque-
les com tendência a votar em
um candidato ligado ao pre-
feito Bruno Reis e a ACM Neto

(11,5%).
“2022 foi um ano impor-

tantíssimo, de retomada do
PT, e estamos trabalhando
muito para seguir crescendo
e fortalecendo nosso partido
por toda a Bahia. Ficamos
muito orgulhosos quando vi-
mos, por meio da pesquisa,
que a sociedade baiana re-
conhece o PT Bahia como um
partido forte, atuante, em que
acreditam e votam (44,9%).
Felizes com esse resultado,
claro, mas vamos nos empe-
nhar cada vez mais para re-
presentar os anseios da clas-
se trabalhadora”, destacou o
presidente do PT Bahia, Éden
Valadares.
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A Câmara Municipal de
Salvador realizou uma ses-
são especial para debater o
tema “Economia do Mar na
Capital da Amazônia Azul”. De
iniciativa do vereador Téo
Senna (PSDB), a solenidade
ocorreu no Plenário Cosme
de Farias, no Paço Municipal,
e reuniu personalidades civis
e militares referências no
tema.

A sessão inaugurou uma
série de encontros de autori-
dades, representantes do
setor privado e da sociedade
civil e importantes instituições

Câmara debate economia do mar
na Capital da Amazônia Azul

para debater e propor solu-
ções sobre o tema, com o
desafio de garantir proteção
e valorização do mar, nessa
que é a Década das Nações
Unidas de Ciência Oceânica
para o Desenvolvimento Sus-
tentável, de 2021 a 2030.

 Para Téo Senna, o tema
é de grande relevância para a
cidade e para o estado, visto
que envolve e mobiliza toda
uma cadeia, como pesca, re-
síduos sólidos, oceanos, cli-
ma, investimentos, recursos
minerais, planejamento es-
pacial, ações para o desen-
volvimento do turismo náuti-
co, proteção ambiental, gera-
ção de empregos, desenvol-

vimento econômico sustentá-
vel, além do combate a cri-
mes cometidos na zona cos-
teira.

“O objetivo não é só de
proteger os bens da União,
mas também os direitos de
todo o povo que usufrui e de-
pende das águas costeiras
para sobreviver, aliando am-
biente equilibrado, turismo e
desenvolvimento econômico
social sustentável” destacou
o vereador.

Para Joaci Góes, presi-
dente do Instituto Geográfico
e Histórico da Bahia (IGHB),
a sessão uniu importantes
personalidades e autorida-
des sobre o tema.
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